
Per la prima figlia, la scelta è stata dettata da questioni di opportunità; la

vicinanza a casa, la possibilità per mia figlia di restare in contatto con la

realtà nervianese e con persone che già conosceva, la comodità

nell’andare a prenderla e portarla anche in caso di necessità non

preventivate. Per la seconda non abbiamo avuto alcun dubbio, non solo per

i motivi sopra descritti, ma anche per l’esperienza maturata a livello sia

umano che didattico. 

Per quali motivi ha scelto la Scuola secondaria 
"Leonardo da Vinci" per le sue figlie?

PAROLA AI... GENITORI!
INTERVISTA A PAOLO
papà di un'ex alunna

e di un'alunna (corsi A e C)

Consiglierebbe la Scuola secondaria "Leonardo da Vinci"?
Perché?

 Indubbiamente si. 

Premetto che la mia esperienza è legata anche al periodo nefasto del

COVID, ma è stato proprio in quella situazione che ho visto come l’istituto,

ma in particolare i docenti, hanno risposto in maniera esemplare. Non

riesco nemmeno ad immaginare quanto lavoro loro abbiano fatto

nell’ombra e anche al di fuori delle loro competenze e dell’orario di lavoro.

Vorrei però evidenziare che abbiamo iscritto anche la seconda figlia perché

la nostra prima figlia, che frequenta la II superiore, è in classe con altri sei

ragazzi/e che provengono dallo stesso istituto e tutti hanno superato

brillantemente il primo anno di superiori; questo vuol dire che, oltre al merito

dei ragazzi, la preparazione ricevuta alle medie è stata di ottimo livello ed

anche i consigli orientativi non hanno fallito le aspettative, denotando una

particolare attenzione ad ogni singolo studente e alle sue attitudini.



PAROLA AI... GENITORI!
INTERVISTA A SIMONA
mamma di due ex alunni 
e di un alunno (corso D)

L’esperienza dei miei figli è positiva. 

La mia famiglia si è sempre trovata molto bene con tutti i docenti. 

I miei figli e io, come mamma, abbiamo avuto il massimo da tutti gli

insegnanti.

Il rapporto scuola-famiglia è sempre molto buono: i docenti e tutto il

personale scolastico sono sempre disponibili. Penso anche al periodo in

cui il Covid ha stravolto la routine scolastica e la didattica, la coordinatrice

e tutti gli insegnanti hanno fatto tutto il possibile per accompagnare gli

alunni in questa nuova sfida. 

Qual è l'esperienza dei suoi figli presso la nostra scuola?

Consiglierebbe la Scuola secondaria "Leonardo da Vinci"?
Perché?

Sì, la consiglio, i miei figli hanno avuto un’ottima formazione grazie a

insegnanti competenti e attenti, che si interessano davvero degli alunni.

Inoltre la scuola ha garantito una certa continuità, che ritengo sia

importante per i ragazzi, ma anche per noi genitori.

Infine, ci sono anche delle motivazioni pratiche: la vicinanza e un buon

servizio pullman.



PAROLA AI... GENITORI!
INTERVISTA A PAOLA
mamma di un'ex alunna

e di un alunno (corso A)

Ho scelto di iscrivere i miei figli in questa scuola perchè credo nelle risorse

del territorio in cui abitiamo e in cui i miei figli stanno crescendo.

Ritengo importante che i ragazzi sviluppino nel corso della loro

formazione scolastica un senso di appartenenza alla comunità.

Per queste ragioni, e anche per avere la possibilità di contribuire

attivamente al rapporto tra scuola e famiglie, ho deciso di candidarmi a

rappresentante dei genitori nel Consiglio d'istituto.

Per quali motivi ha scelto la Scuola secondaria 
"Leonardo da Vinci" per i suoi figli?

Consiglierebbe la Scuola secondaria "Leonardo da Vinci"?
Perché?

Sì, la consiglio, perchè, per entrambi i miei figli, ho trovato degli ottimi

insegnanti, quasi i medesimi, molto attenti alle esigenze della classe e

anche a quelle dei singoli. Questo ha permesso a Sara, la figlia maggiore,

di trovare il suo metodo di studio ottimale.


